



令和5年9月20日号

# 田原西小だより



発行 宇都宮市立田原西小学校

校長 川島 聡史

栃木県宇都宮市立伏町8番地1

TEL 028-672-3170

e-mail tawani-e@ueis.ed.jp



学校 HP QRコード

全国各地で、猛暑日の日数が観測史上最多を記録するなど、例年にも増して暑かった今年の夏。長かった夏休みが明けて1か月余りが経過しますが、子供たちは、概ね落ち着いて学校生活を送ることができています。

夏休み明け初日の朝会では、「1学期の自分のめあて」を必ず達成することができるよう努力すること、そしてめあてを既に達成した人は、より高い目標を掲げて頑張ることの大切さについて話をしました。10/6(金)の1学期の終業式まで、残された日は少なくなりましたが、田原西小のすべての子供たちが、1日1日を大切にしながら、目標をもって生活することができるよう指導してまいりますので、ご家庭でも、お子様の学校での学習や生活の様子について、十分お話いただきますとともに、温かな言葉かけをお願いいたします。

## 創立記念日によせて



9月14日は、本校の創立記念日です。新築工事が進められる中、平成7年8月に現在の校舎が完成し、それまで「田原小学校分離校」という仮称だった校名が、「河内町立田原西小学校」と正式に決定されたこの日が創立記念日となった、というのがその由来です。

今年で創立29年となり、来年度は、一つの節目である30周年を迎えます。子供の数の減少により、開校当時625名だった児童数は、本年度168名となりましたが、これからの歴史を作っていくのは、現在在籍している児童です。卒業生の皆さんが築いてくれた伝統を大切にしながら、本校の児童であることに誇りをもち、毎日の生活の中で、田西っ子プライド「思いやる心・頑張り抜く心・気付き心」を磨いていってほしいと思います。



【平成5年の起工当時の様子】



【建設工事中の昇降口付近】



【平成7年8月 校舎が完成】



【平成8年4月の開校式】



【開校当時の全児童625名】



【20周年記念の航空写真】

この9月には、校内外で様々な行事等が行われました。その中から、以下の4つの出来事の様子を紹介いたします。

## 宮っ子チャレンジウィーク

市立中学校の2年生が、5日間の職場体験学習を行う「宮っ子チャレンジウィーク」に、田原中学校から本校の卒業生が来てくれました。さすが中学生、大変立派な態度で活動していましたが、台風の影響で1日短い4日間の体験になりました。この経験を、今後の生活にぜひ活かしてほしいと思います。



## スイス訪問の報告会

本校の6年生と5年生の3名が、3人制バスケットボールの市代表として、夏休み中にスイスを訪問しました。試合のこののみならず、現地の様子や感じたことなどを、自作のスライドを使いながら、全校児童に分かりやすく報告してくれました。更なる活躍を期待しています。



## 芸術鑑賞教室

栃木県警察音楽隊・カラーガード隊の皆様にご来校いただき、芸術鑑賞教室を開催しました。当日の9/8(金)は、台風の影響により、強い雨が降るあいにくの天候でしたが、子供たちにお馴染みの楽曲の演奏はもとより、楽器の紹介や、ドラえもんとのび太くんによる防犯教室などもあり、あっという間に1時間が過ぎました。貴重な機会をご提供くださった県警の皆様へ、心より感謝申し上げます。



## 子供自転車運転免許事業

市の生活安心課と警察官の方々にご来校いただき、4年生が、自転車の正しい乗り方を学習しました。終了後、全員が無事に免許証をいただくことができましたが、自転車による事故が絶えない昨今、本校児童には今回学んだことを活かし、決して事故に遭うことのないよう、細心の注意を払ってほしいと思います。

